

Lehrmeister und Wegweiser

An die Organisation der KPdSU (B) in der Sowjetischen Militärverwaltung in Deutschland, z. Hd. des Generalleutnants Russkich.

Werte Genossen!

Zum 31. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution entbieten wir Ihnen den herzlichsten Glückwunsch des Parteivorstandes der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

Wir grüßen die heldenhafte Sowjetarmee, die durch den beispiellosen Mut ihrer Kämpfer und Kommandeure unter dem Oberkommando des Generalissimus Stalin die Kriegsmaschinerie des Hitlerfaschismus zerschlug, die Völker aus der faschistischen Barbarei befreite und weiter auf der Wacht für die Sicherung des Friedens steht.

Die Sowjetarmee wurde im Geiste der Lehren Lenins und Stalins erzogen. Darin liegt eine Hauptquelle ihrer Stärke und Unbesiegbarkeit. Die bolschewistische Parteiorganisation in der sowjetischen Armee ist ihr festestes Rückgrat, die Organisatorin ihrer Disziplin und hohen Kampfmoral. Die Kommunisten unter den Kämpfern und Kommandeuren der Sowjetarmee sind an der Front die größten Helden gewesen. Aus ihren Reihen sind im Kampf gegen die faschistische deutsche Erobererarmee die größten Opfer gebracht worden. Auch bei der Erhöhung der militärischen und politischen Kenntnisse und des militärischen Könnens der Kämpfer und Kommandeure der Sowjetarmee gehen die Kommunisten beispielgebend voran. In der Sowjetischen Militärverwaltung in Deutschland sind die Kommunisten die entschiedensten und klarsten Förderer der Sache der neuen, antifaschistischen Demokratie. So grüßen wir brüderlich die Kommunisten in der Sowjetischen Militärverwaltung und in den Besatzungstruppen der Sowjetarmee in Deutschland. Ihre feste Parteiorganisation und ihre vorbildliche Arbeit werden uns stets ein Beispiel sein.

Wir grüßen die Völker der Sowjetunion, die große Erfolge bei der Heilung der Kriegsschäden errungen haben, indem sie in der Landwirtschaft und in führenden Industriezweigen den Vorkriegsstand der